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  MARKTGEMEINDE GÖTZENDORF  
 

                                                 Hauptplatz 1 

                                        2434 – Götzendorf/Leitha                                    
 

P   R   O   T   O   K   O   L   L 
                                                      über die 

ordentliche Sitzung 

des 

 

 

G  E  M  E  I  N  D  E  R  A  T  E  S   am  Dienstag, dem 15.11.2022 

 

im Gemeindesaal Götzendorf/Leitha. 

 

Beginn:   19:30Uhr     Die Einladung erfolgte am 08.11.2022 per  

Ende:     20:50Uhr      E-Mail Kurrende 

 

Anwesend waren:  

 

ÖVP: 

Bgm. Kurt Wimmer  

Vizebgm. Martina Rzecznicek-Gass 

GfGR Dietmar Sadnek   

     GfGR Ing. Martin Hölzl 

G  GfGR Gerhard Mörk, ab 19.40 Uhr 

G  GfGR Florian Wammel 

     GR DI Manuel Mahlberg  

GR Roland Rzecznicek 

GR Christoph Sandruschitz, ab 

20:02 Uhr  

GR Richard Hofschneider 

GR Georg Griessler 

GR Lukas Wittner 

SPÖ: 

  GR Bernhard Ertler 

  GR Jens Röhrl 

      GR Christian Hitter 

FPÖ: 

GR Franziska Skaumal 

GR Matthias Auer 

 

Entschuldigt abwesend: GfGR Verena Slavik, MA, GfGR Leopold Winter, GR Annarita Ertler, 

GR Marie Sophie Smidt 

 

Vorsitzender: Bgm. Kurt WIMMER 

Schriftführerin: Doris Matijevic 
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Die Sitzung war öffentlich. 

Die Sitzung war beschlussfähig. 

 

 

Die gesamte Sitzung wurde mittels Tonband aufgezeichnet. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer eröffnet um 19:30 Uhr die Gemeinderatssitzung, begrüßt die Anwe-

senden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 



Protokoll Gemeinderat 15.11.2022 Seite 3 von 12 

Dieser Tagesordnungspunkt soll unter Pkt. 20a behandelt werden. 

 

Wer dafür ist, bitte um ein Zeichen mit der Hand 

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

 
T a g e s o r d n u n g 

 

 

1. Genehmigung Gemeinderatsprotokoll vom 27.09.2022 

2. Bericht Prüfungsausschuss  

3. Fenster Gasthaus Paus 

4. Heizung Gasthaus Paus 

5. Ansuchen Urnenaufbewahrung  

6. Ansuchen Urnenaufbewahrung  

7. Verordnung Essenkosten Kindergarten 

8. Dotierung Rücklagen 

9. Voranschlag samt mittelfristigen Ergebnis u. Finanzplan 2023-2027 

10. Darlehenssumme gesamt 2023 

11. Investitionsnachweis 2023 

12. Abgeänderte Nutzungsdauer Anlagevermögen 

13. Dienstpostenplan 

14. Festsetzung Abgabenhebesätze und Gebühren 2023 

15. Kassenkredit 

16. Berichte über die Entwicklung der Finanzgeschäfte  

17. Vergabe Subventionen 2023 

18. Heizkostenzuschuss 

19. Sondersubvention ASC Oranjezz  

20. Freigabe Aufschließungszone 

20a.     Dringlichkeitsantrag - Löschung Wiederkaufsrecht  

21. Anfragen 

 

Nicht öffentlicher Teil: 

 

       22.    Personalangelegenheiten 

       23.    Weihnachtsgaben 

 

 

 

1.     Genehmigung Gemeinderatsprotokoll vom 27.09.2022 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zu dem 

Gemeinderatsprotokoll vom 27.09.2022 erteilen.  

 

Abstimmung: einstimmig 
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2.   Bericht Prüfungsausschuss vom 02.11.2022 

 

Das Protokoll der Gebarungsprüfung vom 02.11.2022 wird dem Gemeinderat durch GR Bernhard 

Ertler, Obmann des Prüfungsausschusses, zur Kenntnis gebracht. 

 

Die Stellungnahmen von Bürgermeister Kurt Wimmer und der Kassenverwalterin Doris Matijevic 

werden dem Gemeinderat zur Kenntnis gebracht. 

 

 

3.    Fenster Gasthaus Paus  

 

Die kaputten Fenster straßenseitig, im Waschraum und das Dachbodenfenster sollen getauscht 

werden. Es wurden Angebote von der Fa. Fenstercity und Fa. Zierfuss eingeholt. (war bereits im Juli, 

leider kann nur mehr die Fa. Fenstercity den Preis halten) 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum Fens-

terankauf von der Firma Fenstercity in Höhe von € 10.460,43 brutto ohne dem Dachbodenfester er-

teilen. Der Preis vom Dachbodenfenster wird noch bekannt gegeben. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

4.   Heizung Gasthaus Paus  

 

Wie schon im Gemeindevorstand am 28.06.2022 besprochen wurde ist das Heizungsangebot von der 

Firma HWSI das Beste. 

Daher wurde die Firma HWSI mit dem Heizungstausch in Höhe von € 61.698,94 brutto beauftragt. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge über seine Zustimmung zum 

Heizungstausch durch die Firma HWSI in Höhe von € 61.698,94 brutto erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

5.   Ansuchen Urnenaufbewahrung   

 
Herr Gerhard Tobolka stellt den Antrag, dass er die Urne seines verstorbenen Vaters, Friedrich Tobolka, 

im Haus in 2435 Neu-Pischelsdorf, Neuhofgasse 5 aufbewahren darf. Laut Bestattungsgesetz § 17, Abs. 

2 ist dies unter Wahrung des Anstandes von der Marktgemeinde zu gewähren.  

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die 

Aufbewahrung der Urne im Haus von Herrn Gerhard Tobolka, 2435 Neu-Pischelsdorf, Neuhofgasse 

50 erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 
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6.   Ansuchen Urnenaufbewahrung   
 

Herr Gerhard Tobolka stellt den Antrag, dass er die Urne seiner verstorbenen Mutter, Gerlinde Tobolka, 

im Haus in 2435 Neu-Pischelsdorf, Neuhofgasse 5 aufbewahren darf. Laut Bestattungsgesetz § 17, Abs. 

2 ist dies unter Wahrung des Anstandes von der Marktgemeinde zu gewähren.  

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die 

Aufbewahrung der Urne im Haus von Herrn Gerhard Tobolka, 2435 Neu-Pischelsdorf, Neuhofgasse 

50 erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

7.   Neufestsetzung Essenskosten Kindergarten 

 

Der Essenslieferant zum goldenen Feld hat mit der Abrechnung September 2022 die Essenskosten 

pro Portion von € 3,41 auf € 3,68 erhöht. 

Es soll nun ein Beschluss für die Zukunft gefasst werden, dass die Abgabe des Essens kostenneutral 

entsprechend Abrechnung des Einkaufspreises erfolgt. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Kos-

tenerhöhung kostenneutral entsprechend dem jeweiligen Einkaufspreis, derzeit € 3,68 netto erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

8.   Dotierung Rücklagen 

 

Im Voranschlag 2023 ist für die  

 

.) Abfertigungsrücklage ein Zugang in Höhe von € 5.000,--  

.) Wasseranschluss ein Zugang in Höhe von € 5.000,-- 

.) Kanalanschluss ein Zugang in Höhe von € 10.000,-- 

.) inneres Darlehen wird von der allgemeinen Rücklage als Abgang und Zugang in Höhe von 

   € 15.300,-- verbucht 

.) Straßenbau Hauptplatz, diese Rücklage wird in Höhe von € 299.400,-- für den Hauptplatzumbau 

aufgelöst. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Rück-

lagenerhöhung und Rücklagenentnahme erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 
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9. Voranschlag samt mittelfristigen Ergebnis u. Finanzplan 2023-2027 

 

Der Voranschlag 2023 ist entsprechend den Fristen zur Einsicht zwei Wochen öffentlich aufgele-

gen. 

 

Als Grundlage für die Gebarung im Budgetjahr 2023 werden die im Detailnachweis beigeschlossenen 

Aufwendungen und Erträge festgesetzt.  

 

Die Mittelaufbringung im Jahr 2023 ist höher als die Mittelverwendung. 

 

Gemäß § 73 Abs. 3 der NÖ GO ist dem Gemeinderat der mittelfristige Finanzplan gemeinsam mit 

dem Voranschlag vorzulegen und zu beschließen. 

 

Bei der telefonischen Besprechung mit dem Amt der NÖ Landesregierung am 10.10.2022 wurde 

der VA 2023 und der mittelfristige Ergebnis- und Finanzplan besprochen. 

Am Dienstag, 18.10.2022 um 17.15 Uhr haben wir die einstweilen errechneten Ertragsanteile auf 

Basis der Volkszählung von 2020 vom Land NÖ erhalten und diese dann zu Beginn der Auflage-

frist noch in den VA 2023 eingearbeitet. 

Der überarbeitete VA 2023 samt MFP wurde allen Fraktionen, allen Mitgliedern des Finanzaus-

schusses sowie allen Mitgliedern des Prüfungsausschusses erneut am 18.10.2022 um 18.30 Uhr 

übermittelt. 

 

Vizebgm. Martina Rzecznicek-Gass gibt Stellungnahme ab. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum VA 

2023 und den mittelfristigen Ergebnis- und Finanzplan 2023-2027 erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: 14 JA (13 ÖVP, 1 FPÖ) 

  3 NEIN (SPÖ) 

 

Zur Debatte sprachen:  

Bgm. Kurt Wimmer 

Vizebgm. Martina Rzecznicek-Gass 

GR Bernhard Ertler 

GR Roland Rzecznicek 

 

10.   Darlehenssumme gesamt 2023   

 

Mit Ende vom Voranschlagsjahr 2023 betragen die offenen Darlehen € 2.971.500,--. 

Im Jahr 2023 werden € 304.800,-- an Tilgungen und € 24.300,--- an Zinsen zurück bezahlt.  

Es sind keine neuen Darlehensaufnahmen für das Jahr 2023 geplant. 

Das innere Darlehen bei der Wasserwirtschaft wird mit 2023 anteilig zurückbezahlt. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum Fi-

nanzschuldennachweis erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  
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11.   Investitionsnachweis 2023 

 

Investitionsnachweis enthält folgende Investitionen:  

 

.) Feuerwehr Bekleidung € 10.000,-- Zuführung operative Gebarung, Bedarfszuweisung   

.) Feuerwehr Pischelsdorf Fahrzeugankauf € 193.000,-- , div.Förderungen, Gdeanteil € 5800,- 

.) Straßenbau € 700.000,--   - Bedarfszuweisungen und Zuführung operative Gebarung, Rücklage 

.) Überführung B 60 € 14.500,-- Planungskosten, Zuführung operative Gebarung 

.) Güterweg € 16.000,--   - Bedarfszuweisungen und Eigenleistung Interessenten 

.) Kinderspielplätze € 12.500,--  - Zuführung operative Gebarung  

.) Wasserleitung €5.000,--   -  Einnahmen aus Anschlüssen, Einzlg. Rücklage  

.) Kanalleitung € 10.000,--  - Einnahmen aus Anschlüssen, Einzlg. Rücklage 

 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zu den 

Investitionen 2023 erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

Zur Debatte sprachen:  

Vizebgm. Martina Rzecznicek-Gass 

GR Bernhard Ertler 

 

 

12.   Abgeänderte Nutzungsdauer Anlagevermögen  

 

Nachweis Vermögen mit abgeänderter Nutzungsdauer: 

 

.) div. Software wie Exlibris Büchersoftware, Fundamt, LMR, RIS, Firewall Forti Gate, GeoOffice, 

KIM Finanzmanager, K5 Finanz Verfahren, K5 EB, Datenschutzsoftware, Firewall Netgear, 

Gem2Go, K 5 Lohn Rückstellungen wurde die Nutzungsdauer auf 3 Jahre festgelegt. 

 

.) KFZ Feuerwehr wurde die Nutzungsdauer auf 25 Jahre nach den Förderrichtlinien des Lan-

des NÖ festgelegt. 

 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur abwei-

chenden Nutzungsdauer des Anlagevermögens lt. Beilage A erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

13.   Dienstpostenplan 

 

Der Dienstpostenplan soll für das Jahr 2023 gemäß § 73 Abs. 3  NÖ Gemeindeordnung beschlossen 

werden. 
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Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum 

Dienstpostenplan lt. Beilage B erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

14.   Festsetzung Abgabenhebesätze und Gebühren 2023 

 

Nachdem im neuen Ausdruck vom Voranschlag, nach der VRV 2015, die Informationen über die von 

der Gemeinde festgesetzten Abgaben und Entgelte nicht mehr Bestandteil sind, sollen diese lt. Bei-

lage C, unverändert wie im Vorjahr, beschlossen werden. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zu den 

unveränderten Abgabenhebesätzen lt. Beilage C erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

15.   Kassenkredit 2023 

 

Der Kassenkredit darf, gemäß NÖ GO § 79 Abs. 1, die Höhe von max. 10 % von der Summe der 

Erträge im Ergebnishaushalt betragen. 

 

Bgm. Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum Kassenkredit 

max. in Höhe von € 470.850,-- erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  

 

 

Zur Debatte sprachen:  

Bgm. Kurt Wimmer 

Vizebgm. Martina Rzecznicek-Gass 

GR Bernhard Ertler 

 

 

16.    Berichte über die Entwicklung der Finanzgeschäfte 

 

Laut Gemeindeordnung § 69 a Finanzinstrumente Abs. 4 hat der Bürgermeister den Gemeinderat 

über die Entwicklung der Finanzgeschäfte, Darlehenszinssätze, Guthabenzinsen, Darlehensentwick-

lung sowie über Neuaufnahmen und Rückzahlungen der Darlehen zu informieren. 

 

Vizebürgermeisterin Martina Rzecznicek-Gass berichtet lt. Beilage D über die Entwicklung der Fi-

nanzgeschäfte.  
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Bgm. Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat hat den Bericht des Bürgermeisters über die 

Entwicklung der Finanzgeschäfte zur Kenntnis genommen.  

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

17.   Vergabe Subventionen 2023 

 

An nachstehende Vereine sollen für das Jahr 2023 vom Gemeinderat Subventionen bzw. Förderungen 

vergeben werden: 

 

Musikverein: Für Investitionen und Instandhaltungen soll der Musikverein Götzendorf eine 

Subvention in der Höhe von € 3.000,- erhalten.  

 

ASC-Götzendorf-Oranjezz: Zur Instandhaltung der Sportanlage soll der  

ASC Götzendorf eine Subvention in der Höhe von € 3.000,- sowie für die Energiekosten  

€ 3.600,-- erhalten.  

 

Pensionistenverband: Der Pensionistenverband Götzendorf/Pischelsdorf soll je Mitglied 

eine Subvention in der Höhe von € 8,- erhalten. 

 

Seniorenbund: Der Seniorenbund Götzendorf/Pischelsdorf soll je Mitglied eine Subvention 

in der Höhe von € 8,- erhalten. 

 

Kirchen: Für die Kirche Götzendorf sowie Pischelsdorf soll eine Subvention von je   

€ 1.800,- gewährt werden. 

 

Der Evangelischen Kirche in Bruck/Leitha soll eine Subvention in der Höhe von  

€ 400,- gewährt werden. 

 

Zivilschutz: Der NÖ Zivilschutzverband soll € 400,- als Subvention erhalten. 

 

Kriegsopfer- und Behindertenverband: An den Kriegsopfer- und Behindertenverband 

Götzendorf/Pischelsdorf soll eine Subvention in der Höhe von     

€ 8,- je Mitglied vergeben werden. 

 

Rotes-Kreuz Bezirksstelle Götzendorf: Zur Aufrechterhaltung des laufenden Betriebes 

soll die Rot-Kreuzstelle Götzendorf eine Subvention in der Höhe von € 3.700,- erhalten.  

 

Für das Tierheim Bruck soll eine Subvention von € 800.-- vorgesehen werden. 

 

Für den Leitha - Perchtenverein soll eine Subvention von € 300,-- vorgesehen werden. 

 

Die Auszahlung der Subventionen soll nach Einlangen der Anträge im Jahr 2023 erfolgen. 

 

Bgm. Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die Vergabe der 

Subventionen 2023 erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 
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18.   Heizkostenzuschuss  

 

Der Gemeinderat der Marktgemeinde Götzendorf möge nach den Richtlinien der NÖ Landesregie-

rung einen Heizkostenzuschuss für die Heizperiode 2022/23 in Höhe von  

 

€ 150,--  (in Warengutscheinen der Gemeinde) 

 

gewähren.  

 

Bgm. Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für den Heizkosten-

zuschuss 2022/2023 in Höhe von € 150,-- erteilen.  

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  

 

 

19.   Sondersubvention ASC Oranjezz 

 

Der ASC Oranjezz hat ein aufgrund der hohen Energiekosten und der Preiserhöhung durch die EVN 

ein neuerliches Ansuchen um Subvention für das Jahr 2022 gestellt. 

 

Bgm. Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur zusätzlichen 

Sondersubvention für das Jahr 2022 in Höhe von € 2.000,-- erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

20.    Freigabe Aufschließungszone  

 

Die unten angeführten Eigentümer der Liegenschaft haben um Aufhebung der Aufschließungszone 

und Anpassung des Bezugsniveaus an das zukünftige Straßenniveau angesucht. 

 

Grundstück Nr. 694/4  EZ 4455 

Eigentümer: Sahin Lale, Mesut Yücel, Muhammet Eyüp Akan 

 

Bgm. Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Freigabe des 

Bauplatzes und zur Veränderung des Bezugsniveaus für das Grundstück P. 694/4 erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

Zur Debatte sprachen:  

Bgm. Kurt Wimmer 

GfGR Dietmar Sadnek 
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20a.    Dringlichkeitsantrag – Löschung Wiederkaufsrecht 

 

Herr Andreas Lang hat die Löschung vom Wiederkaufsrecht der Gemeinde für das Grundstück 

1411/8, KG Götzendorf/Leitha angesucht. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die 

Löschungserklärung von Herrn Andreas Lang Wiederkaufsrecht für das Grundstück 1411/8, KG  

Götzendorf /Leitha erteilen.  

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

21.     Allfälliges  

 

.) Grundstück Lebenshilfe sucht im Zentrum ein Grundstück. 

 

.) Polsterer hat Bäume, wegen dem Wasseraustritt von der Leitha, gerodet. 

 

.) Angebot „Brems dich ein“ Pappkarton Susi und Max – es soll kein Ankauf erfolgen. 

 

.) Besprechung 15.11.2022, der Stein bei der Volksschule soll ein Glasdach bekommen. 

 

.) GGR Sadnek, ob bei der alten Volksschule eventuell ein Vordach zum Unterstellen möglich ist. 

(wie z.B. bei Familie Krucky in Pischelsdorf) Es soll ein Angebot von der gleichen Firma wie bei 

der Volksschule eingeholt werden.  

 

.) Termin mit neuem Kommandanten der Kaserne Götzendorf, Herrn Christian Tesar 

 

.) GGR Sadnek, betreffend Projekt KLAR war am 11.10.22 ein Treffen. Am 16.11.2022 gibt es eine 

überregionale Sitzung bei Leader Plus in Bruck/L., bei der die Kosten diverser Ideensammlungen 

für Förderungen beschlossen werden sollen. Von der Marktgemeinde Götzendorf kommen die The-

men: Bäume und Bepflanzungen, Radwege und Beschilderung, Machbarkeitsstudien Photovoltaik 

oder Kleinwindkraft, PV auf Gemeindeflächen. 

 

 

22.   Personalangelegenheiten 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, die Tagesordnungspunkte unter Ausschluss der  

Öffentlichkeit zu behandeln. 

 

 

Abstimmungsergebnis im nicht öffentlichen Protokoll 

 

 

Sitzung wird um 20:50 Uhr geschlossen. 
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Dieses Protokoll wurde in der Sitzung am __________________________  

 

 

genehmigt    - abgeändert    - nicht genehmigt 

 

 

 

    _________________________   __________________________ 

      Bürgermeister           Vizebürgermeisterin 

 

 

 

                  _______________________                  ___________________________ 

         Gemeinderat    Schriftführerin  

 

 

Protokollunterzeichner:  Bürgermeister Kurt Wimmer, Schriftführer Doris Matijevic,  

Vizebgm. Martina Rzecznicek-Gass, GR Bernhard Ertler  


